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 3 年振りに 3 回の講習会と大会を開催することができました。日程が間延びしてしまったと思っています

が、参加者の皆さんはよく頑張ってくれたと思っています。これからも「ものづくり」に興味と関心を持ち

学校生活を送ってもらえたらと思っています。またどこかでお会いすることを楽しみにしています。 


